

# HUMAS

## Kapolres Tasikmalaya Kota Berikan Arahan kepada Jajaran Kapolsek, Berkaitan Distribusi Logistik Pilkada Kabupaten Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.HUMAS.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.HUMAS.CO.ID)

Nov 21, 2024 - 12:46



Polres Tasik Kota – Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, memberikan arahan kepada seluruh jajaran Kapolsek di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota terkait pengamanan dan pengawasan distribusi logistik Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Tasikmalaya 2024.

Arahan ini diberikan dalam rangka memastikan keamanan dan kelancaran distribusi logistik yang akan digunakan pada hari pemungutan suara mendatang.

Dalam arahannya yang digelar di Mapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono menekankan pentingnya pengawasan ketat terhadap pendistribusian surat suara, kotak suara, dan perlengkapan pemilu lainnya. "Distribusi logistik adalah salah satu tahap krusial dalam pelaksanaan Pilkada. Kita harus memastikan bahwa logistik sampai ke TPS dengan aman, tepat waktu, dan tanpa ada kekurangan. Kami juga mengutamakan koordinasi yang baik antara Polsek, KPU, PPK, serta instansi terkait lainnya," kata AKBP Joko di Mapolres, Kamis (21/11/24)

Kapolres juga menegaskan perlunya antisipasi terhadap potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi selama proses distribusi logistik, terutama di daerah-daerah rawan atau jauh dari pusat kota. "Jaga setiap titik distribusi, mulai dari gudang penyimpanan hingga pengiriman ke TPS, pastikan semua dalam kondisi aman dan terkendali. Kami juga mengharapkan seluruh Kapolsek dapat menugaskan personel yang cukup untuk melakukan pengawalan dan pengawasan," tambahnya

Selain itu, Kapolres meminta seluruh jajaran Kapolsek untuk aktif melakukan koordinasi dengan pihak KPU dan PPK setempat dalam memantau kesiapan logistik, serta memastikan tidak ada gangguan yang dapat menghambat jalannya distribusi. "Kami juga akan melakukan patroli bersama untuk memastikan situasi tetap kondusif di seluruh wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota," imbuhnya.

Dengan pengamanan dan pengawasan yang ketat serta koordinasi yang solid antar instansi, diharapkan distribusi logistik Pilkada 2024 di Kabupaten Tasikmalaya dapat berjalan lancar dan aman, sehingga pemilihan dapat berlangsung dengan jujur, adil, dan damai.